

El PSOE pretende dar un cambio en los plenos del Ayuntamiento de Elda

04/03/2015



El candidato a la alcaldía de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado esta mañana que, de ser elegido en las próximas elecciones municipales, realizará una serie de cambios en el Ayuntamiento de Elda "para darle voz y participación a la ciudadanía". Entre los cambios que propone Alfaro están el trasladar algunos plenos a los barrios de forma puntual; la creación de un "Concejal 26", que sería la figura de un representante de una asociación o colectivo de la ciudad; y la puesta en marcha del "Debate sobre el Estado de la Ciudad".

Alfaro ha destacado que, de ganar las elecciones, "cambiaría la hora de los plenos, dejando de celebrarlos por la mañana para pasar a hacerlo por la tarde, a una hora a la que todos los ciudadanos puedan asistir".

Además, el portavoz del Partido Socialista ha señalado que "sacaré el Pleno Municipal del Ayuntamiento y lo haré itinerante; trasladaré de forma puntual el pleno a los barrios". El concejal ha explicado que estas medidas se han tomado tras escuchar las sugerencias de los ciudadanos y asociaciones.

Una de las nuevas propuestas del partido municipal sería la inclusión del "Concejal 26", se trataría de una figura mediante la cual cualquier representante de las asociaciones o colectivos de Elda podría participar en el pleno, previa solicitud. Por último, Alfaro ha indicado que pretende crear el "Debate sobre el Estado de la ciudad", actividad que se celebraría una vez al año, en el que se repasaría la gestión municipal y se presentarían proyectos

para el futuro.

Rúben Alfaro ha indicado que "estas tres medidas de

participación ciudadana no serán las únicas, se acabó la opacidad, va a volver la transparencia al Ayuntamiento de Elda".